
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『ベルネット１３』アンケート集計結果 

 

参加人数     １２名（男１０名 女２名） 

 

回答    １２名（男１０名 女２名） 回答率 １００％ 

 

年代      20代 3名（男２名 女 1名） 30代 5名（男 5名） 

        40代 3名（男２名 女１名） 50代 1名（男 1名） 

      

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ５人 

２ まあできたと思う          ７人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ９人 

２ まあ良かった            ３人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                     １１人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              １人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・日頃感じていることを，しっかり聞きとっていただき，市の課題としてとらえてい

ただけたことで満足いたしました。ベルネットの他企業の話も聞かせていただき，

良い機会となりました。今後，安心安全なまちづくりの一環として，ライフライン

を預かる企業として，鈴鹿市様と協力していただきたく存じます。 

・市長と直接お話ができて，いろいろアピールしていただき，鈴鹿に対しての認識が

深まり，もっと好きになりました。 

・このような機会を継続していただきたいと思います。 

・たくさんの気付きがありました。他市，他県出身の方からのご意見が聞けて良かっ

たです。 

・次回も機会があれば，参加したいと思いました。 

・自分で改善点だと思っている内容が他人とも一致していたので，同じことを思って

いるんだなと感じました。市長と初めて対話できたことを嬉しく思います。 

・いろいろなことを素直に話せて大変良かった。 

・皆様からの貴重なご意見を聞けて，有意義な時間でした。ありがとうございました。 



・県外の人間として，町名が少々分かりづらかったです。ただ，様々な方々といろい

ろな話ができて，大変有意義でした。 

・他社の若手社員の方の意見を聞けて良かったと思います。弊社の若手社員も県外出

身者が多いので，鈴鹿市は住みやすい町だと言っています。次回こういう機会があ

れば参加させてやりたいと思います。 

・参加企業数が少ない。ベルネット外でも参加をもっとして欲しい。鈴鹿市民もしく

は鈴鹿市内勤務者の参加者をお願いした方が，もっと熱い会話ができるのでは。 


